

Schaffhausen, 17. März 2020



Medieninformation

Bis 26. April 2020 keine Schifffahrt auf Untersee und Rhein

Der Bundesrat erklärte gestern die «ausserordentliche Lage» und verschärfte die Massnahmen zur Eindämmung der Virus-Ausbreitung. Alle Unterhaltungs- und Freizeitbetriebe sind für das Publikum geschlossen - auch die Restaurants. Der öffentliche Verkehr wird drastisch reduziert und der Verkehr auf rein touristischen Linien ohne Erschliessungsfunktion, Extrafahrten und Gruppenreisen werden eingestellt.

Die URh setzt die Empfehlungen des Bundes zum Schutz vor dem Coronavirus konsequent um. Der Schutz der Passagiere und Mitarbeitenden sowie die Eindämmung des Virus haben oberste Priorität.

Alle Kurs-, Sonder- und Extrafahrten bis und mit 26. April 2020 fallen aus. Auch Gruppenreisen werden in dieser Zeit nicht durchgeführt. Passagiere, die bereits ein Ticket für eine Sonderfahrt gekauft haben, können kostenlos umbuchen. Unterstützung erhalten Extrafahrten-Kunden bei der Verschiebung einer geplanten Fahrt.

Aktuelle Informationen: www.urh.ch

Medienkontakt

Remo Rey, Geschäftsführer, remo.rey@urh.ch, T +41 79 766 54



Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein AG

Freier Platz 8 • CH-8200 Schaffhausen • T +41 52 634 08 88 • info@urh.ch • urh.ch